
令和６年 第５回 熊野町議会定例会（１２月）

一 般 質 問 通 告 一 覧 表

Ｎｏ．１

質 問 議 員
質問の

方 法
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

質問の

相 手

１．藤本議員 一問一答 ① 町内の交通アク

セスの今後は

● お出かけ号の増便を。

● 交通弱者に対する、公共交通の向上を。

町 長

② 町内の交通渋滞

の対応は

● 朝の通勤ラッシュの対応と今後は。 町 長

２．竹爪議員 一問一答 ① 小中不登校いじ

めの現状・原因・対

策は

● 不登校、いじめは増えているか。

● 不登校、いじめの原因と思われる事は。

● 不登校、いじめに対する対策は。

教育長

② 郷土館の在り方

を今後どうしてい

くのか

● 郷土館の存在の意義、必要性は。

● 郷土館の今後の維持の方法は。

● 郷土館を存続させるための手段は。

教育長

３．中島議員 一問一答 ① 小学校プールの

利用状況と今後に

ついて

● 最近の小学校プール維持費等の現状は。

● 夏休み期間中のプール開放状況と利用状況

は。

● 温暖化と炎天下でのプール開放は維持費、健

康面を考慮すると限界と考えるが。

● 夏休み期間中のプール開放は様々な要因を

考慮し、民間施設を利用することはできない

か。

● 近隣市町では既に民間の施設を利用して

いると聞く。その現状を把握しているか。

教育長



Ｎｏ．２

質 問 議 員
質問の

方 法
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

質問の

相 手

４．水原議員 一問一答 ① 草刈りについて ● 町河川、県河川の草刈りについて

● 町内 3ケ所の団地(熊野団地・さくら野団地・
皇帝ハイツ)の、のり面の草刈りについて

町 長

② 重度の障がいを

もたれている方へ

の避難支援につい

て

● 公共施設の現状、避難所の現状から見えてく

る課題等の支援策について

町 長

５．沖田議員 一問一答 ① GIGAスクール端
末の更新について

● 文部科学省では「公立学校情報機器整備事業

に係る各種計画の策定要領」において更新端

末への補助にあたり、端末の整備・更新計画の

考え方及び更新対象端末のリユース、リサイ

クル、データ消去等、処分計画の策定・公表を

義務づけているが、熊野町の現状と課題につ

いて伺う。

教育長

② 改正児童福祉法

について

● 子育て世帯に対する包括的な支援のための

体制強化及び事業の拡充について

● 児童及び妊産婦の福祉に関する把握・情報

提供・相談等、支援を要するこども・妊産婦

等へのサポートプランの作成と支援の実施に

ついて

● 児童及び妊産婦の福祉に関し、家庭その他

につき、必要な支援を行うことについて

● 子育て世帯訪問支援事業について

● 児童育成支援拠点事業について

● 親子関係形成支援事業について

町 長



Ｎｏ．３

質 問 議 員
質問の

方 法
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

質問の

相 手

６．福垣内議員 一問一答 ① 高齢者に対する

支援について

● 熊野町の高齢者の現状について

● 町からの各種サービスは確実に必要とし

ている方々に届いているか。

● 役場から送付する案内等について

● 住民サービス向上のための町職員の育成

について

町 長

７．光本議員 一問一答 ① 児童生徒の虫歯

予防対策について

● 児童生徒の歯の健康の把握と実態について

● 虫歯予防のため、小中学校と家庭ではどのよ

うな対策を取っているか。

● 小中学校におけるフッ化物溶液の洗口実施

について

教育長

② 児童生徒の目の

健康について

● 小中学校における児童生徒の視力の状況は。

● 視力低下の実態が見られる場合は、その原因

をどう分析しているか。

● 児童生徒の目の健康、視力低下防止に向け、

どのような対策を取っているか。

教育長


